

案内

ごみの屋外焼却はやめましょう

家庭において、ごみを屋外で焼却することは、一部の例外を除いて法律で禁止されています。

屋外焼却は、ばい煙や悪臭だけでなく、有害物質であるダイオキシンの発生にもつながり、周囲にも大変迷惑です。

各家庭ではごみを燃やさず、分別を徹底し、指定された日に「ごみステーション」に出してください。

詳しくは、環境衛生課（☎47-8563）へ。



県営名古屋空港の利用に関するお知らせ

年末年始期間中は、空港駐車場が満車になり、駐車できない恐れがあります。空港へお越しの際は、公共交通機関もご利用ください。

詳しくは、午前7時～午後9時に、名古屋空港総合案内所（☎0568-28-5633）へ。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日までは、「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

北朝鮮当局による拉致は、日本に対する主権侵害であるとともに、重要な人権侵害問題です。この問題についての関心と認識を深めていくことが大切です。

啓発週間の12月10日(火)から16日(月)まで、大垣駅北口広場の噴水、市役所東側「キューブモニュメント」を「ブルーリボン」にちなんだ「青」にライトアップします。

詳しくは、人権擁護推進室（☎47-8576）へ。

岐阜県の特定（産業別）最低賃金が改正されます

岐阜労働局は、年齢に関係なく、県内で下表の産業に従事する労働者に適用される「岐阜県最低賃金」を改正します。

発効は、12月21日からです。

詳しくは、岐阜労働局賃金室（☎058-245-8104）へ。

業種	時間額
自動車・同付属品製造業	1,057円
航空機・同付属品製造業	1,049円

大雪時の通行規制にご理解とご協力をお願いします

近年、短時間での集中的な降雪が増え、令和6年1月には西濃圏域の高速道路や国道で何台もの車両が立ち往生し、渋滞が発生しました。

この渋滞により除雪作業に支障が出るなどしたため、高速道路や国道が長時間にわたり通行止めとなり、地域の皆さまをはじめ、道路を利用する多くの人に影響が及びました。

岐阜国道事務所では、車両の立ち往生が発生しないよう、管理する国道を早めに通行規制して、予防的・集中的な除雪を行うことがあります。地域にお住まいの皆さまにはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

冬の道を安心・安全・快適にドライブするための情報「冬のドライブなび中部」をぜひご活用ください。

詳しくは、岐阜国道事務所（☎058-271-9817）へ。



冬のドライブなび中部

排水管を清掃・修理？不審な業者にご注意を！

市から委託・派遣されているかのように装って、個人の敷地内にある排水管などの点検を行い、有料の清掃や修理を強引にすすめる業者が、市内を巡回することがありますので、ご注意ください。

市は、個人の敷地内の排水管などの点検・清掃を業者に委託したり、皆さんに事前にお知らせすることなく、調査をしたりすることはありません。また、排水管内の汚水がスムーズに流れていれば、清掃や修理の必要はありません。

不審な業者が訪れた場合は、下水道課（☎47-8714）へご連絡ください。

消費生活相談だより

No.12

その警告画面は偽物！サポート詐欺に注意

▶事例

パソコン使用中に「ウイルスに侵された」と警告画面が出て動かなくなった。大手ソフトウェア会社のマークなどとともに電話番号が表示されたので信用し、電話をすると「遠隔操作で復旧させるのにサポート契約が必要」と言われた。契約のためには電子マネー番号の入力が必要とのことで、5万円分購入し入力した。しかし「入力間違いで無効になった」などと言われ、何度も購入と番号の入力をさせられ、結局約60万円も支払ってしまった。(80歳代)

▶アドバイス

- ・インターネット利用中に、突然警告画面や警告音が出たら、慌てず、まずは偽物ではないかと疑いましょう。また、表示された電話番号には絶対に連絡しないでください。
- ・指示されるままに遠隔操作ソフトのインストールに同意したり、サポート契約などの支払いのためにと、プリペイド型電子マネーなどの購入を求められても応じてはいけません。
- ・警告画面の消去方法などの技術的な相談については、独立行政法人情報処理推進機構（IPA）情報セキュリティ安心相談窓口（☎03-5978-7509、e-mail：anshin@ipa.go.jp）へ

<消費生活相談窓口>

☎75-3371、e-mail：ogaki188@shohiseikatsu21202.jp

大垣警察署からのお知らせ ～SNSを介した詐欺被害に注意～

県内において、SNSを介した詐欺被害が増加しています。特に次の2つには注意が必要です。

① SNS型 投資詐欺

SNSを通じて、少額の投資で多額の利益が出るなどと言って勧誘し、金銭をだまし取る手口です。犯人は被害者の「ひょっとすると儲かるかも」「少額なら大丈夫だろう」という心理に付け込み、まず少額の投資をさせます。その後「利益が出た」と嘘の報告をし、被害者を信用させ、さらに多額の投資をさせる手口です。50～60代の被害が多く、男女比は同じくらいです。

② SNS型 ロマンズ詐欺

SNSを通じて、恋愛感情や親近感を抱かせた後、さまざまな名目で金銭をだまし取る手口です。例として、被害者が国内外居住の相手（犯人）とSNSでやり取りを行った後、恋愛感情や同情心が芽生えて相手を信用してしまい、多額の資金援助などを行ってしまう場合があります。40～50代男性の被害が多いです。

被害に遭わないために！

いずれの場合も、相手と連絡が取れなくなり「だまされた！」と気付きますが、被害に遭わないためにも次のキーワードを覚えておいてください。

- ▶ SNSでお金のお話がいたら詐欺！
- ▶ 日本語が不自然なメッセージは無視！
- ▶ 身に覚えのないメールは開かず無視！



年末の交通安全県民運動

「年末を 無事故で過ごし よい年始」をスローガンに、今年も年末の交通安全県民運動が12月11日から20日まで、県内一斉に繰り広げられます。次の重点項目を徹底し、交通事故防止に努めましょう。

詳しくは、危機管理室（☎47-7385）へ。

▶運動の重点項目

- ① 夕暮れ時以降の交通事故防止
- ② こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- ③ 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶
- ④ 自転車等利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

